

謹賀新年

お知らせ(NEWS)

- 新年明けましておめでとう御座います。本年もよろしくお願いします。
- 1月13日から東京に新しい事務職が出社します。宜しくお願いします。
- 引き続きまして営業職員の採用を募集しています。是非応募下さい。

年頭のご挨拶 田中優作社長



新年明けまして、おめでとう御座います。本年も皆さんとご家族にとり、実り多き一年になりますように心よりお祈り申し上げます。

さて、昭和100年、戦後80年という節目の年だった2025年を振り返ってみると米国トランプ大統領の復帰と従前の予想通り、関税政策の発動で世界経済が大きく揺さぶられた一方、日本では初の女性首相選出と日経平均が史上初の5万円突破、関西万博は当初の不評を覆し2500万人以上の来場を記録、また阪神タイガースのリーグ最速優勝やドジャースのワールドシリーズ連覇など非常に明るい話題も多かった一年でした。

他方、当社ビジネス環境に直結する話題では、中国のレアアース輸出規制が、産業界や当社業績に大きなインパクトを与える要素として、サプライチェーンに深刻な影を落としています。

毎年のように様々なリスクに対して警鐘を鳴らしてきましたが、2026年における政治情勢や取り巻きビジネス環境の変化の激しさを鑑みると、当社にとって、顧客から信頼され本当に必要とされる企業であり続けるかどうか、正に事業存続を占うと言っても過言ではない一年になるとの強い覚悟を持って、市場競争に臨む必要があると考えています。



幸いなことに、ボールや磁石ビジネスの急成長により、長年の課題であったモータ関連ビジネスの一極集中から大きく分散化へ傾斜し、着実に経営体質の強化が進んでいますが、環境変化のスピードは益々激化し、今後も待ったなしの状況が継続することは間違ひありません。

このような厳しいビジネス環境の中で当社が競合他社との競争に打ち勝ちサバイブするには、環境変化に負けないスピード感で新たな会社へと脱皮、成長して行くための「チャレンジ」を継続する以外に近道はありません。

今年は午年です。馬のように力強く飛躍するには、目標を具体的にイメージし、その目標に対してアクションプランを練り、PDCAを回しながら推進していく、私達一人一人がこの基本を徹底して行かねばなりません。

2026年の業務を開始するに当たり、情熱と行動力をキーワードに更なる多角化への飛躍を目指し、激動の一年間を皆さんと共に精力的に活動して参りたく存じます。

年末には必ず、飛躍への礎が築けたと実感できる一年になるように、ご協力を頂けるよう宜しくお願い致します。

みんなの抱負 「一言メッセージ」

- ① 体調に留意し、“まず行動に移す”を自分の合言葉にしたい。
- ② 健康的な生活を心がけ、業務に前向きに取り組みしたい。
- ③ これまでの経験を基に、より高いレベルで貢献できる一年にしたい。
- ④ 環境の変化を前向きに捉え仕事も人生も着実に前進する一年にする。
- ⑤ 定期的に運動を行い、体調を整え新規拡販にチャレンジします。
- ⑥ 昨年より一步前進できるよう、仕事の幅を広げることに挑戦したい。
- ⑦ 環境・業務内容等に変化に素早く対応し、効率良く遂行する。
- ⑧ 日常を大切にし、仕事にも良い影響を与える一年を目指します。
- ⑨ 顧客満足に対するコミットメントを掲げたいと思います。
- ⑩ 何事にも柔軟に適応し、成長につなげたい。
- ⑪ (仕事)販路拡大の取組(健康)サブ4を達成(自己研鑽)読書、資格の勉強
- ⑫ 視座を高め、視野を広げる。
- ⑬ 適度な運動とバランスの良い食事で-10kgの減量を達成するぞ！
- ⑭ 健康的な生活を心がけ、今年こそかぎ針編みを習得したい。
- ⑮ 健康に留意し毎日5,000歩以上は歩きたい。
- ⑯ 健康維持の為に、週に一度は汗をかく。
- ⑰ DIY知識を学び、自宅にウッドデッキを完成させたい。
- ⑱ ジャズピアノにチャレンジする。
- ⑲ 胡蝶蘭の花づくりとAIを利用した動画作成を学びたい。
- ⑳ 食生活に気を配り、睡眠をしっかりとて体調管理を徹底する。
- ㉑ 早寝早起きに適度な運動、健やかな身体で新年を。
- ㉒ すべてが順調で仕事も更に発展する事をお祈り申し上げます。
- ㉓ 安全第一、心安らかな一年でありますように。
- ㉔ 職場で着実に努力を重ね、新たな飛躍の年へ。
- ㉕ 健康に恵まれ仕事も私生活も順風満帆でありますように。
- ㉖ 皆様のご健康と、すべてのことが円満に進むように。
- ㉗ 仕事に励み、生活を楽しみ、平穏で順調な日々を。
- ㉘ 新年を迎える皆様のご家族が円満に過ごせますように。
- ㉙ 風波を乗り切り、潮頭に立ち、共に未来を創りましょう。
- ㉚ 技術革新と生産改善で、新たな一年を切り開きます。
- ㉛ 会社の業績向上と、ご家族のご多幸をお祈り申し上げます。
- ㉜ 一人ひとりが光となり自らを照らし他者を温められますように。

新たな人生 九州 MKさん寄稿

私は2024年から結婚を前提に同棲を始めました。一緒に生活する中で、家の分担や生活リズム、金銭感覚など、事前の話し合いで見えたなかった課題が多くある事に気づきました。その都度、相手の考えを聞き自分の意見を伝えより良い形を模索するようにしています。この経験を通じ相手を理解する姿勢や継続的なコミュニケーションの大切さを学びました。今年には入籍し、二人で手を携えて共に新しい人生を歩んで行きたいと考えています。

先人のことば

良い目標を持ち、志高く日々を大切に過ごせば、必ず充実した一年となります。

